

**Por: *María Rosa del Sol.***

La preselección de [Camagüey](#), de la cual emanará el conjunto de los Toros de la Llanura para la LXI Serie Nacional de Béisbol (SNB), se dio a conocer en esta ciudad por directivos de la disciplina en el territorio.

El grupo ostenta un promedio de edad de 26 años y está integrado por seis receptores, 12 jugadores de cuadro, nueve jardineros y 25 lanzadores, informó a la prensa Duniesky Pacheco, comisionado provincial del deporte de las bolas y los strikes.

Desde el día anterior comenzó la concentración en el estadio Cándido González, y a partir de la semana siguiente empezará la etapa de mayor rigor del adiestramiento, pues la actual estuvo dirigida a la realización de los exámenes médicos y otros chequeos, refirió.

En junio último se trabajó con los serpentineros, teniendo en cuenta que es el área más vulnerable del equipo, recordó y, al mismo tiempo, aseguró que existen los ánimos y deseos de alcanzar un buen resultado en la venidera edición de la SNB.

Sobre la situación del espigado pítcher Yosimar Cousin, explicó que fue aceptada su solicitud de baja, después de los análisis efectuados entre la dirección del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación en la región, las comisiones provincial y nacional, y entrenadores.

Pacheco subrayó que si más adelante el joven pelotero desea regresar, se le harían los trámites para su reincorporación como lo dicta el reglamento del béisbol.

En el encuentro se conoció, además, que a Frank Madan se le desarrollaron una serie de estudios con apoyo de especialistas del Hospital Universitario Manuel Ascunce Domenech, de esta urbe, por la lesión presentada en el brazo derecho, y la próxima semana será valorado por profesionales del Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País, de La Habana.

Yendry Téllez encabeza la lista de receptores que tratarán incluirse en la selección camagüeyana, seguido de Luis Gómez, Jorge Álvarez, Annier Ugalde, Carlos Alfredo Matos y Isaías Montalbo.

Buscarán subirse a la lomita Yariel Rodríguez, Frank Madan, José Ramón Rodríguez, Juan Sebastián Contreras, Roger Trenchs García, Julio Raizán Montesinos, Adrián Pérez, Lizánder Hernández, Rodolfo Sorís, Yusney Saborit, Pedro Luis Guzmán y Juan Ramón Olivera.

Entre los lanzadores también se encuentran Julio César Martínez, Carlos Pedroso, David Brito, Damián Enrique Leiva, Alejandro León, Mario Marzo, Marlon Soriano, Ismael Martínez, Riquelme Odelín, Cristian Reyes, Carlos Velásquez, Alejandro Pérez y Javier Del Pino.

Como jugadores de cuadro fungirán Leslie Anderson, Alexander Ayala, Yordanis Samón, Humberto Bravo, Eglis Eugellés, Yosbel Pérez, Liván Amaro, Sanmy De Jesús Caldés, Adrián Hernández, Addiel Torres, Álvaro Álvarez y Eliecer Lame.

Defenderán los jardines Leonel Segura, Leonel Moas, Luis González, Jorge Cardosa, Yanmichel Flores, Liván Fajardo, Asnier Fonseca, Cristian Reyes Martínez y Misael Thompson.

Miguel Borroto continuará como director técnico de los Toros de la Llanura en la edición 61 de la SNB, Rubén Alexis Martínez será el coach de banca, y Mario Leonel Moas y Norberto Martínez estarán como auxiliares.

Por su parte, Pedro Luis Lazo y Edilberto Serrano se desempeñarán como entrenadores del cuerpo de serpentineros, y Rolando Valhuerdis como preparador físico.

El estadio Cándido González Morales acogerá hoy un tope entre los integrantes de la preselección, por primera vez desde el inicio de la [pandemia de la COVID-19](#) y con presencia de público.